

★☆サンタさんと一緒に○×ゲーム



★☆宝探し（「トナカイの鈴を持っているのは誰だ！？」）



★☆クリスマス飾り作り

◇1・2年生：紙コップツリー



◇3・4年生：紙皿リース



◇5・6年生：芋づるリース



感想発表



老人会からのプレゼント

それぞれ学年に合った製作活動を楽しみ、個性あふれる作品が完成しました。

○×クイズの後には、サンタさんから子どもたち一人ひとりにプレゼントが配られ、子どもたちは大変喜んでいました。

宝探しでは、トナカイ役の子どもが鈴を持っている友だちを探すレクリエーションを行い、会場は笑顔と歓声に包まれました。

④まとめ

最後に全体で集まり、1町内の川原自治会長よりご挨拶をいただき、楽しいクリスマス会は無事終了しました。

地域の皆さまのご協力のもと、子どもたちにとって思い出に残る温かい交流の場となりました。

今後ともよろしくお願ひいたします。

〈事務局から〉

事務局長 白石和典

① 早速の活動報告有り難うございました。写真1つ1つに説明が付けられていましたのでどの場面の写真かがよく分かりました。

② 1町内、2町内合同で100人以上のクリスマス会は計画、運営共に大変だったことと思います。事前ミーティングにも6年生が沢山集まっています。6年生が主体的に活動することで、それぞれの学年に合った内容が計画されました。自分たちの手作りの作品、楽しいゲームに子どもたちも満足していることでしょう。素晴らしい取り組みに敬意を表します。

③ クリスマス会に自治会や、老人会の方が参加されていることも素晴らしいです。このことがさらに子どもたちの今後の見守りにつながる事でしょう。

④ 子ども会と地域の絆が益々深まると共に、子どもたちの健やかな成長を祈念いたします。